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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

Maschinen in der Tischlerei – Übungs-Blatt 

Name eintragen: _______________________ 

 

Sie haben einen Text über  

die Maschinen in der Tischlerei gelesen. 

 

Auf diesen Blättern stehen Fragen  

zu dem Text. 

Kreuzen Sie die richtigen Antworten an. 

Hier ist ein Beispiel, 

wie Sie das machen: 

☒ 
Sie machen bei der richtigen Antwort ein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 

☐ 
Sie machen bei der falschen Antwort kein Kreuz 

in das Kästchen vor dem Text. 

 

Es können auch mehrere Antworten richtig sein. 
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In der Tischlerei gibt es 3 große Maschinen. 

Die Maschinen sind sehr wichtig. 

Kreuzen Sie die 3 Maschinen an, 

die es in der Tischlerei gibt. 

☐ Format-Kreis-Säge 

☐ Herd 

☐ Hobel-Maschine 

☐ Staubsauger 

☐ Tisch-Fräse 

 

Was können Sie mit einer Format-Kreis-Säge machen? 

☐ fräsen 

☐ Bretter sägen 

☐ hobeln 

 

Welche Maschine brauchen Sie, 

damit Sie Rundungen fräsen können? 

☐ Hobel-Maschine 

☐ Abrichte 

☐ Tisch-Fräse 
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Wenn man die Bretter gesägt hat, 

kann man die Bretter mit einer anderen Maschine weiterbearbeiten. 

Mit welcher Maschine bekommt das Holz 

eine glatte Oberfläche? 

☐ Tisch-Fräse 

☐ Hobel-Maschine 

 

Man kann die Hobel-Maschine umbauen. 

Dann kann man krummes Holz 

gerade machen. 

Wie heißt die Maschine dann? 

☐ Abrichte 

☐ Tisch-Fräse 

 

Es gibt 2 Gegenstände, 

mit denen ich mich bei der Arbeit schützen kann. 

Kreuze die richtigen Gegenstände an. 

☐ Lese-Brille 

☐ Gehör-Schutz 

☐ Schutz-Brille 

☐ Schal 
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